

22 octobre : Vous avez le choix !

Folie du genre ou apprentissage des bases ?



Chaque
voix compte !

L'UDC est le seul parti qui s'engage concrètement contre la sexualisation croissante dans les écoles et la propagation de la folie des théories du genre. Nos enfants doivent apprendre sereinement à lire, écrire et compter et ne pas être assommés par les théories insensées de la gauche rose-verte.

**Pour une école orientée
sur la formation,
votez UDC !**



Avec un don sur le compte IBAN CH83 0023 5235 8557 0001 Y
vous soutenez activement notre campagne. D'avance un grand merci !

UDC Suisse, Case Postale, 3001 Berne, www.udc.ch